

RICARDO MONREAL ÁVILA

LLAMA A UNIDAD DE MORENISTAS

El senador con licencia admite que sólo así son imbatibles y que las elecciones del próximo año no serán un día de campo

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

A 21 días de concluir el proceso interno de Morena para elegir a su candidato presidencial, que será primero coordinador de Defensa de la Transformación, Ricardo Monreal llamó a la unidad los morenistas, porque sólo así pueden ser imbatibles.

“Quiero destacar que la única manera de vencer la adversidad, la única manera de resistir los problemas y resolverlos, es con la unidad, porque la unidad nos hará imbatibles.

“Podemos resolver nuestras diferencias por la vía democrática, y así lo haremos y ése es el compromiso con Tláhuac. Pero esta ocasión quiero expresar que la unidad es fundamental. Nada de divisiones entre noso-

tros. El haber estado en esta plaza repleta, se debe a los liderazgos”, dijo durante la asamblea informativa que tuvo en Tláhuac, en la Ciudad de México.

En entrevista posterior, destacó que “no se pierde nada en hacer un llamado a la cordura, un llamado a la tolerancia y un llamado a la unidad para no hacer más grandes los abismos y llegar divididos, o llegar al proceso con circunstancias que no nos ayuden a la unidad.

“Necesitamos estar todos juntos, porque sí hay un adversario real enfrente. No va a ser un día de campo la elección. Y, por tanto, nosotros tenemos que dar muestras de unidad,

todos, los cuatro de Morena, tenemos que mostrar hacia la militancia de Morena, hacia el Movimiento de Morena, que tenemos que estar unidos y que, independientemente del resultado, no nos puede ganar la aspiración personal frente al interés del país, de la Patria, del Movimiento”, consideró.

Después, en la asamblea informativa realizada en la alcaldía de Venustiano Carranza, realizada en el Lienzo Charro del Peñón, Ricardo Monreal también expresó la idea de la unidad y ante los gritos de los asistentes de que él no está solo, arengó que “¡vamos con todo, menos con miedo! ¡Vamos con todo, menos con miedo!

“Se está viviendo en el país y en la Ciudad un proceso y un Movimiento social que es impresionante”, dijo.

EL DATO

Opinión

En la CDMX Monreal dijo que sí es posible combatir el crimen con tecnología y eficiencia, sin necesidad de pactos



Foto: Cuartoscuro

Ricardo Monreal dijo que “no nos puede ganar la aspiración personal frente al interés del país”.

